

水泳学習がんばっています！

水泳学習が始まりました。暑い日が続き、子どもたちは大喜びで元気に水泳の学習に取り組んでいます。

プール水泳の時間は、「プールすいえいけんこうカード」や水泳帽、タオルなどの忘れ物があると、プール水泳に参加することができません。忘れ物のないようにご準備ください。

また、水筒落下の事故が起こっています。紐をつけたり袋を持たせたりするなどご協力をお願いします。



楽しかったナッケカーニバル

みんなが楽しみにしていたナッケカーニバルがありました。ふれあい班でお店を考え、準備をしてきました。

当日は、前半と後半に分かれてお店を回ったり、店番をしたり自分の役割を果たしていました。どのお店も工夫されていたので、子どもたちは意欲的に楽しく活動することができました。



・夏季水泳指導の予定日（4日間）

7月18日（金） 7月23日（水）

7月24日（木） 7月25日（金）

学年によって始まりの時刻が変わります。後日、プリント等でお知らせします。

- 図書館開放（**本年度はありません**）
- 2学期始業式 8月26日（火）
- 5時間授業 給食開始

7月 生活目標

安全な生活をしよう

7月の行事予定

日	曜	学校の行事など	その他の行事
1	火	自然体験学習前検診 5年 13:30~	
2	水	集会 委員会活動	プール換水
3	木	ふれあい	
4	金		
5	土		
6	日		
7	月	朝会（放送）	
8	火	保健調べ	
9	水	集会 クラブ活動	
10	木	個人懇談会 13:40頃下校	
11	金	個人懇談会 13:40頃下校	
12	土		PTA 役員会・実行委員会
13	日		
14	月	朝会（講堂） 個人懇談会 13:40頃下校	
15	火	個人懇談会 13:40頃下校	
16	水	集会 水泳学習終了	
17	木	終業式 給食終了	
18	金	夏季水泳指導	
19	土		
20	日		
21	月	海の日 自然体験学習 5年	
22	火	自然体験学習	
23	水	夏季水泳指導	
24	木	夏季水泳指導	
25	金	夏季水泳指導	
26	土		
27	日		
28	月		
29	火		
30	水		
31	木		

お話会 メンバーの紹介

金曜日の朝に、お話を聞かせに来ていただいています。

- ・大谷 恵子さん
- ・桂木 房子さん
- ・楠 優さん
- ・松浦 弘子さん

よろしくお願いします。

戦後80年に…

先日、6年生が歴史学習、平和学習の一環として、社会見学で『大阪歴史博物館』『ピースおおさか』に行きました。

『大阪歴史博物館』では、古代、中世、近世、近代の難波宮・大阪周辺の様子が展示・紹介されており、日本、特に大阪の歴史、発展し変わってきた町の様子、暮らしの様子等を知ることができました。

『ピースおおさか』では、先の大戦時の様子や大阪空襲の様子などが展示されており、戦争の悲惨さや平和の尊さについて学ぶことができるようになっています。今なお世界のいたるところで、争いや紛争が続いている、多くの命、家族、生活が奪われています。多くの人の願いとは裏腹に、争いはなくなっています。そんな中で、子どもたちにとって、どんな未来を創造していくか、平和な世界・安心な社会をどのように実現していくかは、大きなテーマになります。

自分のことだけを考えていたら争いはなくならないでしょうし、一人の思いだけでは、争いは止められないでしょう。子どもたちの日常も、自己主張、衝突、譲り合い、助け合いの連続です。そんな日常から、相手を思いやる気持ちや心配してくれたり助けてくれたりされた時的心地よさに気づき、さらには争いを回避する術を学んでいます。

日々の経験からだけでなく、平和学習を通して、過去の大きな過ちから、今今の悲惨な紛争から学び、一人一人の子どもたちが、平和に対する思いを抱いてほしいと思います。

戦争を知る人、体験を持つ人が年々減っていく中、今年は戦後80年となる節目の年です。6月23日は、沖縄慰霊の日として、戦争を知る人達が、当時の様子や戦争の悲惨さ、恐ろしさを話されている様子がニュースで流れています。これから終戦記念日に向けて、ニュースやテレビ番組等でも、過去の大戦を振り返り考えることのできる機会が数多くあると思います。ご家庭でも是非、平和の尊さや争いのない社会、安心な暮らしについて、子どもたちと話を聞いていただければと思います。

プールでの水泳学習が行われています。ひと月余りの短い期間の学習になります。水慣れや顔付け、水中じゃんけんや水中石拾い、蹴伸びやバタ足、クロール等を段階的に学習しています。ご家庭では、どんなことをしているのか、何ができるようになっているのか、何が苦手なのか等々、お子さんの水泳学習の話をたくさん聞いていただき、応援していただければと思います。私も、家のお風呂で潜る練習をしたり、布団の上で手足をバタバタしてクロールのまねごとをしたりしていたことを今でも覚えています。そんな時に家族の励ましの言葉があると、何よりやる気が出ると思いますので…。

よろしくお願いします。

高尾祐彦